



# Ariete vence en el Trofeo de Regularidad Las Provincias

Creado en Martes, 03 Marzo 2015 17:27

El pasado fin de semana se disputaba en el circuito de Cheste (Valencia) y dentro del programa de actividades del II Classics & Legends, el II Valencia Classic TRCV Challenge-Trofeo Las Provincias, primera prueba del Trofeo de Regularidad de la Comunidad Valenciana 2015. La victoria final fue para Toni Ariete Pérez y Toni Ariete Fauli que competían con un Porsche 911 de 1.990 y penalizaron tan solo 16.2 puntos.

Francisco Piza y Patricia Merino alcanzaron el segundo escalón del podio con su Peugeot 309 y 18.4 puntos, siendo la tercera plaza para los tricampeones de España de Regularidad, Castor Ortega y Mari Carmen Díaz, con su habitual Alfa Romeo Giulia azul de Caorfe Competición, con 21 puntos.

La próxima cita deportiva de la Regularidad valenciana será este fin de semana en tierras alicantinas con motivo de la celebración del I Rallye Marina Baixa-Villa de La Nucía.

